

Nicolas Maduro dénonce les pertes causées par les violences encouragées par la droite



Caracas, 26 avril, (RHC/PL).- Le président Nicolas Maduro a signalé que les violences encouragées par des secteurs d'extrême-droite de l'opposition au Venezuela a causé ces dernières semaines des pertes estimées à quelque 100 milliards de bolivars, un montant équivalent à près de 144 millions de dollars.

Le président Maduro a accusé les partis d'extrême-droite de payer des vandales et des terroristes pour endommager des institutions de l'État, dont une maternité à Caracas et des établissements commerciaux.

Mme le procureur général de la République, Luisa Ortega, avait fait savoir quelque peu auparavant l'arrestation de 65 personnes impliquées dans ces actes de vandalisme.

Le président Maduro a accusé les partis d'extrême-droite de payer des vandales et des terroristes pour endommager des institutions de l'État, dont une maternité à Caracas et des établissements commerciaux.

Mme le procureur général de la République, Luisa Ortega, avait fait savoir quelque peu auparavant l'arrestation de 65 personnes impliquées dans ces actes de vandalisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/128164-nicolas-maduro-denonce-les-pertes-causees-par-les-violences-encouragees-par-la-droite>



Radio Habana Cuba